

Fecha	Sección	Página
20.07.2020	Negocios	2

Temen perder ahorros que no protege IPAB

CHARLENE DOMÍNGUEZ

Quienes hayan invertido más pero sólo está respondiendo de 2.5 millones de pesos en Banco Famsa temen no recuperar todos sus ahorros.

Esteban es uno de los afectados de Banco Famsa que tiene recursos excedentes no protegidos por el **IPAB** y que ahora teme no recuperar todo el dinero que generó durante más de cinco años.

"Yo estoy por arriba del monto asegurado por el **IPAB** y no tengo nada más, no tengo dinero adicional.

"Todos mis ahorros los tenía ahí, vendí mi casa, dije a mí me gustaría que me esté dando intereses y decidí dejarlo ahí, todo mi patrimonio lo puse ahí", relató.

El IPAB, que fue creado para proteger los ahorros arios de las personas,

por recursos de hasta 400 mil Unidades de Inversión (Udis) o 2.5 millones de pesos aproximadamente.

Las personas que excedieron ese monto tendrán que esperar para ver si los recursos del IPAB alcanzarán para recuperar su dinero. otro afectado de la quiebra

blema, siempre fue un ban- ha recibido el cheque con el co que cumplía con lo que monto mínimo protegido por prometía, de hecho durante el IPAB. junio lanzaron promociones muy agresivas para nuevas inversiones.

"Y después resulta ser que tenía una serie de contratiempos y anomalías y deciden quitar el banco, pero no hubo ningún aviso, ningún alertamiento de esta situación, a nadie", dijo consternado Esteban.

Lourdes, de Chihuahua,

tenía ahorros de años junto con su esposo, que tenían pensado utilizar para tener una mejor calidad de vida en su retiro y ahora pide recuperarlos.

Jaime, en Monterrey, "Nunca tuve ningún pro- de Banco Famsa, ni siquiera



El IPAB, que fue creado para proteger los ahorros | de las personas, sólo está respondiendo por ahorros de hasta 2.5 millones de pesos.



Página 1 de \$ 65514.00 Tam: 183 cm2

300 2020.07.20